



## 4 歳児の春の様子

1つ大きな学年になった事が嬉しい子ども達。今月からは門の所で「いってきます」が始まり、お兄さんお姉さんの顔になって頑張っています。まだの子もタイミングを見て背中を押してあげてくださいね！

ゴールデンウィーク明けには赤、黄、青のグループを決め、そのグループ毎に一人ひとりのおはようをしたり、律動をしたりして楽しんでいます！

4月にさつまいもの苗を植え、晴れている日には毎日水をやり成長を楽しみに待っています。クラスの畑にミニトマトやきゅうりも植える予定です！



5 歳児さんがお花を植えているのを見て、子ども達と「みんなもお花のたねを蒔いて、きれいな花を咲かせたいね！」と話しています。今年度は例年のように朝顔のみにこだわらず、自分の育てたいお花を種から蒔き育ててみようと思います。子ども達にはお花を育てるために準備して持ってくる物を伝えています。お家でもお話できましたか？行事の持ち物等はお手紙に書かずに子ども達だけに伝えることもあります。担任の話聞いて、自分からお家の人に必要な物を伝えることが意欲や自主性を育てることになりますので、子どもから話をするのを待ってあげてください。ご協力よろしくお願ひします。難しい場合は担任から保護者の方へお話しさせて頂く事もあります。お子様と一緒に選んだお花の成長を楽しみに待っていてください。わからない事などありましたらいつでもご相談ください。よろしくお願ひ致します。

## 担任の声がつまった月刊絵本



4月号『せっしゃはにんじゃ』は担任が毎日読み聞かせ、月末に持って帰りました。お家でも読み聞かせをしていただけましたか？読み聞かせのひとときに親子の愛情が育ちます。お忙しいとは思いますが、ぜひ寝る前などに読み聞かせをしてあげてくださいね！